



Mier pide a los ministros que eviten analizar las polémicas sobre Fideicomisos



Ignacio Mier, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, exhortó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a no participar en la discusión de las controversias constitucionales relacionadas con la desaparición de los fideicomisos de poder para evitar conflictos de interés.

En un comunicado, el también aspirante a la candidatura de Morena a la gubernatura de Puebla, señaló que la abstención es "crucial" porque los fideicomisos están vinculados con importantes recursos de los que los ministros y magistrados de la SCJN son beneficiarios directos .

[Mier Called On Ministers To Avoid Analyzing Controversies About Trust \(nationworldnews.com\)](https://nationworldnews.com)